
Die Vorsitzende wies darauf hin, dass die Vorlage mit allen Änderungen, die im Rahmen der 
vorangegangen Tagesordnungspunkte besprochen wurden, an den Finanzausschuss zur 
weiteren Beratung übergeben werde. 
 


